

ABSTRAK

Pengaruh Pendapatan Orang Tua dan Motivasi Belajar Terhadap Hasil Belajar Mata Pelajaran Ekonomi Kelas XII IPS Pada SMAN 3 Pariaman

Oleh: Wulandari

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana pengaruh pendapatan orang tua dan motivasi belajar terhadap hasil belajar ekonomi kelas XII IPS SMAN 3 Pariaman. Jenis penelitian ini adalah penelitian deskriptif asosiatif menggunakan SPSS. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh siswa kelas XII IPS berjumlah 87 siswa. Data yang digunakan adalah data primer dan data sekunder. Teknik pengumpulan data adalah dengan menggunakan angket. Teknik sampel yang digunakan dalam penelitian ini yaitu *total sampling* dengan total 87 responden. Metode analisis yang digunakan adalah analisis jalur dengan menggunakan SPSS. Untuk pengujian hipotesis penelitian dilakukan dengan menggunakan analisis data melalui uji validitas dan reliabilitas, uji normalitas, heterokedastisitas, analisis jalur, uji F dan uji t.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: (1) Terdapat pengaruh positif dan signifikan pendapatan orang tua terhadap motivasi belajar siswa, (2) Terdapat pengaruh positif dan signifikan pendapatan orang tua terhadap hasil belajar belajar. (3) Tidak terdapat pengaruh signifikan motivasi belajar siswa terhadap hasil belajar, motivasi belajar saja tidak cukup untuk meningkatkan hasil belajar siswa, namun juga harus didorong oleh pendapatan orang tua siswa untuk meningkatkan hasil belajar. (4). Secara tidak langsung pendapatan orang tua berpengaruh tidak signifikan terhadap hasil belajar siswa melalui motivasi belajar. Motivasi belajar tidak memperkuat ataupun memperlemah pengaruh variabel pendapatan orang tua terhadap hasil belajar siswa. Tanpa motivasi, variabel pendapatan orang tua tetap mempengaruhi hasil belajar siswa secara positif.

Berdasarkan hasil penelitian ini, dapat disarankan bahwa untuk meningkatkan hasil belajar siswa kelas XII IPS SMAN 3 Pariaman diharapkan kepada orang tua hendaknya lebih memperhatikan kebutuhan belajar anaknya mulai dari fasilitas non makan anak sampai pada makanan anak, supaya siswa memiliki motivasi belajar yang baik sehingga dapat memperoleh hasil belajar yang memuaskan.

Kata Kunci : Pendapatan Orang Tua, Motivasi Belajar, Hasil Belajar